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In Beantwortung der schriftlichen parlamentarischen Anfrage Nr. 

4590/J betreffend Wegekostenrechnung, welche die Abgeordneten 

Wolfmayr und Genossen am 2. April 1993 an mich richteten, stelle 

ich zu den Punkten 1 bis 3 Anfrage fest: 

Punkte 1 bis 3 der Anfrage: 

Aus welchem Grund wurde die genannte Studie bisher nicht ver

öffentlicht? 

Was sind die Hauptaussagen dieser Studie? 

Sind Sie bereit, diese Studie den im Parlament vertretenen Frak

tionen umgehend zukommen zu lassen? 

Wenn nein, warum nicht? 
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Antwort: 

Republik Österreich 

::: 
Or. Wolfgang Schüssel 

Wirtscl1aftsminister - 2 -

Die Studie konnte bisher nicht veröffentlicht werden, da das mit 

der Proj ektdurchführung beauftragte Wissenschaftlerteam erst am 

17. Mai dieses Jahres den Rohbericht der zuständigen Fachabtei

lung meines Ressorts übergeben hat. 

Zur Zeit wird diese sehr umfangreiche Arbeit fachübergreifend 

geprüft. Noch im heurigen Sommer wird in einer Redaktionssitzung 

des projektbegleitenden Teams die Schlußbesprechung durchgeführt 

werden. Erst nach diesem Zeitpunkt können inhaltliche Aussagen 

über die Studie getroffen und die Ergebnisse der Öffentlichkeit 

und selbstverständlich auch dem Parlament zugänglich gemacht 

werden. 
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